



El Gobierno de Cantabria convoca, a través de la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo, diez becas de formación práctica en Cooperación Internacional al Desarrollo para postgraduados universitarios en esta materia, según publica el Boletín Oficial de Cantabria (BOC).

Los becados realizarán sus prácticas en la Oficina del Gobierno de Cantabria en Bruselas; las Oficinas Técnicas de Cooperación, dependientes de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) en Paraguay, Honduras, Senegal, Malí y Níger; el Instituto de Desarrollo Local Centroamericano (IDELCA), en El Salvador; la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), en Nicaragua, y el Fondo de Naciones Unidas para la Mujer Región Andina (UNIFEM RA), en Ecuador.

Los interesados deben presentar sus solicitudes, antes del 19 de octubre, en el registro delegado de la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo, en la calle Juan de Herrera, número 19, tercera planta, de Santander.

La documentación, anexos e información sobre la convocatoria pueden descargarse desde el apartado de becas de la web, [www.cantabriacoopera.es](http://www.cantabriacoopera.es).

El Gobierno de Cantabria considera que, además de una adecuada formación o titulación académica oficial, es necesario adquirir cierta experiencia profesional que enriquezca los conocimientos teóricos. Por ello, quiere facilitar a través de esta convocatoria de estas becas, la adquisición de experiencia en cooperación internacional al desarrollo en el terreno.